

Der Fensterputzer

Der Fensterputzer

Im dreizehnten Stock auf einem Sims,
ein total unterkühlter Fensterputzer steht.
Ein alles kalt kühlender Abendwind weht,
er immer noch an irgendeine Hilfe glaubt,
aber bereits zweifelnd nach oben schaut,
weil sich dort Gottes Zorn zusammenbraut.

Lächelnd betrachten ihn die Wolken von oben herab.
Nun schlägt die Turmuhr bereits Abends um Acht,
und vor genau vier Stunden hat, voll entschlossen,
irgendjemand sein Fenster ganz abgeschlossen,
danach den Schlüssel aus dem Schlosse gezogen,
und damit einen alten Freund den Putzer betrogen.

Draußen, durchdringt die Kälte, so viele Plagen vom Mann,
und Schuld war nicht der Durst, denn der störte nur so lang,
bis er schließlich das kühle und kalte Putzermittel trank
und danach sogleich vor Schmerzen krümmend zu Boden sank.
Und alles vom wohlgesonnem und gut ausgesehenem Getränk
laut speiend und laut die Welt fluchend im Abgrund versenkt.

Kalte, weiche, weiße Flocken tanzen vor des Putzers Nase
und bringen damit, den sonst so ruhigen Mann zur Extase.
Dieser dann voll Wut einen Finger gegen Himmel erhebt
und sogleich mit dunkler, heiserer, rauer Stimme losbebt,
dass nun ihm, dem wichtigen Putzer, die göttliche Macht
sogleich dieses vom Freunde geschlossene Fenster aufmacht.

Doch das Fenster bleibt star am Platze, es öffnet sich nicht,
und damit dann auch des Putzers letzte Hoffnung erlischt.
Er, vor Kälte und Durst geschwächt, zitternd zu Boden geht
und mal wieder seinen gutherzigen, allmächtigen Gotte anfleht.
Die Menschen unten der Stadt, erhalten den Luftzug der Nacht,
der die Ankündigung eines nahenden Schneesturmes macht.

Doch dann durch göttliche Macht endlich die Rettung erdacht,
seine Kleidung war doch wie ein Strick zum Klettern gemacht.
Durch diesen gewonnen Geistesblitz, kniet er sogleich nieder,
und reißt sich sämtliche Kleider sofort von all seinen Gliedern.
und klettert er, so schnell er kann, am Seil in die Nacht hinunter
doch dann ist das Seil zu kurz, es reicht nur bis zum Stock darunter.

Die Mieter im Stockwerk darunter, verlassen gerade ihr Zimmer munter,
und gehen glücklich und zufrieden noch ein Stockwerk untendrunter
um da dann eine Party zu feiern, und einfach mal laut loszulachen,
Spaß zu haben, aber auch um mal so richtig die Sau rauszulassen.
Eine Putzfrau ebenfalls munter und lächelnd in das Zimmer schreitet
und ihr Blick dann sogleich fest an des Fensterputzers Fenster geleitet.

Vor dem zwölften Stockwerk auf einem Sims,
ein komplett durchgefrorener Fensterputzer fleht,
und vor dem Fenster, die verdutzte Putzfrau steht,
mit dem Schlüssel des Fenstersputzers in der Hand,
der ihr von dem so netten Putzerkollegen geschenkt
und nun verwirrt an diesen gemeinen Verräter denkt.

Und mit keinen Kleidern mehr an dem nackten Leibe
trommelt der Putzer mit Wut angefüllt an die Scheibe.
Schließlich dann doch die Putzfrau zum Fenster geht,
weil er sie so nett und freundlich anlächelt und anfleht.
Sie öffnet ihm das Fenster, umschließt den Fensterknauf.
-Doch leider geht das Fenster dann dort nach außen auf.

© KWGNero

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)